

"Mittagessen to go" in Kitas gestartet

Vor den Kameras des MDR Fernsehens ist unser neues Angebot "Mittagessen to go" am Montag, den 18. Mai, in drei AWO-Kindergärten an den Start gegangen. Ab heute können Eltern eine warme Mahlzeit für ihr Kind und auf Wunsch auch für die ganze Familie vor Ort im Kindergarten abholen – hygienisch einwandfrei und zum gewohnten Preis. Anmeldungen nehmen die Kindergärten entgegen.

Das Mittags-Angebot kann zunächst in den Kindergärten Sonnenschein in Weimar-West, Wirbelwind in Jena und Spatzennest in Bad Langensalza in Anspruch genommen werden.





